

# AMPLÍA TU NEGOCIO

Soluciones de virtualización de HPE para pequeñas empresas



## HAZ MÁS CON MENOS

Cuando se dirige una pequeña o mediana empresa (PYME) o una empresa con oficinas remotas o sucursales, debes aprovechar todo al máximo. Tanto si esto conlleva trabajar durante el almuerzo o imprimir en ambas caras del papel, haz lo que sea necesario para ahorrar tiempo y dinero para poder reinvertir ambos en el negocio. Si aún no has virtualizado, estás dejando ambos sobre la mesa.

La virtualización te permite asignar recursos a las aplicaciones según sea necesario, de modo que puedas ejecutar varias aplicaciones en un solo servidor, como aplicaciones de contabilidad, productividad y nómina.

Eso significa que puedes ejecutar más aplicaciones en los servidores que tengas, lo que te ayuda a reducir costes y, al mismo tiempo, administrar el número cada vez mayor de cargas de trabajo en las que confías para ejecutar tu negocio.

### Encuentra un mejor equilibrio

Las soluciones HPE Small Business para virtualización te ayudan a maximizar el rendimiento y escalar de manera eficiente la capacidad informática al tiempo que reducen los

costes de hardware, software y mantenimiento. Están construidos en servidores HPE ProLiant, impulsados por procesadores Intel® Xeon® Scalable y AMD EPYC™, y optimizados y validados para ejecutar Windows Server con Microsoft Hyper-V o VMware vSphere®.

### Evoluciona fácilmente a la nube híbrida

Las soluciones de virtualización de HPE Small Business se pueden extender fácilmente a una solución de nube híbrida a través de Volúmenes HPE Cloud, Microsoft Azure o un proveedor de servicios gestionados. Agregar capacidades de nube híbrida te permite:

- **Equilibrar los recursos** con la capacidad de extender las máquinas virtuales (VM) a la nube para mejorar la capacidad.
- **Aumentar la disponibilidad de las aplicaciones** con un plan de continuidad empresarial sólido y habilitado para la nube.

Además, agregar máquinas virtuales de Microsoft Azure y Azure Backup a tu solución local crea una base de nube híbrida flexible para las necesidades de carga de trabajo, lo que ofrece la capacidad de extender las máquinas virtuales a la nube para una mayor capacidad y protegerlas con un plan sólido de continuidad del negocio basado en la nube.

## Resumen de la solución

### Protección de datos integral para todas las cargas de trabajo

Veeam Enterprise Backup and Replication es una opción recomendada para las soluciones de virtualización HPE para pequeñas empresas. Desde una única consola de gestión, Veeam proporciona una copia de seguridad y recuperación rápidos, flexibles y fiables de entornos virtuales, físicos y en la nube. Los dispositivos de copia de seguridad recomendados son el sistema de copia de seguridad con disco extraíble HPE RDX, Volúmenes HPE Cloud, el autocargador de cintas HPE StoreEver MSL 1/8 G2 o la biblioteca de cintas HPE StoreEver MSL2024.

## OBTÉN MÁS DE TODO

Las soluciones HPE Small Business para virtualización son soluciones listas para usar que incluyen hardware, software, servicios y las opciones más vendidas de HPE ProLiant. Se basan en servidores HPE ProLiant Gen10 que se prueban, optimizan y validan para casos de uso de nubes híbridas y locales. También están diseñados para ser de bajo coste y hacer que la TI sea más accesible y más fácil de consumir.<sup>1</sup>

### HPE ProLiant Gen10

La inteligencia automatizada reduce el tiempo y la capacitación necesarios para la implementación y la gestión del servidor, incluido HPE Rapid Setup, una utilidad de instalación simple y guiada que reduce el tiempo de configuración y la posibilidad de error. Puedes protegerte mejor contra los ataques y recuperarte rápidamente del tiempo de inactividad con las características de seguridad integradas que convierten HPE ProLiant Gen10 en los servidores estándares del sector más seguros del mundo.<sup>2</sup>

### Opción de almacenamiento compartido

Si necesitas soluciones de virtualización de alta disponibilidad, considera las soluciones de almacenamiento compartido HPE SMB para virtualización. Consisten en servidores HPE ProLiant Gen10 DL combinados con un array de almacenamiento iSCSI HPE MSA 1060 o 2060. Varios servidores pueden compartir el almacenamiento de MSA para agregar funcionalidad de conmutación por error o reducir el coste de propiedad mediante la implementación de un único almacenamiento compartido en lugar de que varios servidores tengan su propio almacenamiento interno.

### Microsoft Hyper-V

Microsoft Hyper-V facilita el aprovechamiento de la virtualización. Una interfaz de usuario familiar reduce la curva de aprendizaje, mientras que la inclusión con las licencias de Windows Server facilita esta opción en el presupuesto. Además, ejecutar Windows Server con Microsoft Hyper-V en servidores HPE ProLiant te permite

aprovechar las innovaciones de TI de Microsoft al tiempo que reduce los riesgos y las interrupciones de seguridad.

### VMware vSphere

Este software de virtualización de servidores líder en la industria es una base poderosa, flexible y segura para la agilidad empresarial que acelera tu viaje a la nube híbrida. Y VMware vSphere proporciona múltiples funciones de seguridad integradas que ayudan a proteger tu entorno de ataques.

### HPE Pointnext Services

Los servicios HPE Pointnext tienen la experiencia para ayudarte a simplificar las operaciones, así como ampliar y formar con facilidad al personal de TI, de modo que puedan hacer más con menos. Una variedad de ofertas como HPE Foundation Care y Education Services pueden reducir el tiempo que dedicas a tareas operativas al tiempo que mejoras la fiabilidad de TI, lo que te permite centrarte en tus objetivos de negocio.

### HPE Financial Services

Necesitas acceso a tecnología superior, pero de una manera que proteja la liquidez y te ayude a ser más eficiente. Simplifica tu proceso de adquisición y paga solo a medida que usas la tecnología, a lo largo del tiempo, con las soluciones de servicios financieros HPE.

## TÚ DECIDES

Con tu elección de configuraciones optimizadas, integradas en servidores rack o torre HPE ProLiant que están validados con hipervisores líderes, obtienes el poder para hacer crecer tu negocio. Ponte en contacto hoy mismo con tu representante de ventas de HPE o partner de canal autorizado para obtener más información.

## MÁS INFORMACIÓN EN

[hpe.com/es/es/servers/entry-level](https://hpe.com/es/es/servers/entry-level)

<sup>1</sup> Las ofertas HPE SMB se anuncian por regiones como «Smart Buy Express» en los Estados Unidos y Canadá, «Top Value» en Europa y como «Intelligent Buys» en Asia-Pacífico y en Japón.

<sup>2</sup> Basado en una empresa de seguridad externa que realiza pruebas de penetración de ciberseguridad de los servidores HPE Gen10 y tres de los competidores de servidores principales, septiembre de 2019.

### Nuestros partners de soluciones



Toma la decisión de compra correcta.  
Ponte en contacto con nuestros  
especialistas en preventa.



Chat



Correo  
electrónico



Llamar

### Consigue actualizaciones



© Copyright 2018–2021 Hewlett Packard Enterprise Development LP. La información contenida en este documento está sujeta a modificaciones sin previo aviso. Las únicas garantías de los productos y servicios de Hewlett Packard Enterprise figuran en las declaraciones expresas de garantía incluidas en dichos productos y servicios. Ninguna información contenida en este documento debe interpretarse como una garantía adicional. Hewlett Packard Enterprise no se responsabilizará de los errores u omisiones técnicos o editoriales que pudiera contener el presente documento.

AMD y el símbolo de la flecha de AMD son marcas comerciales de Advanced Micro Devices, Inc. Azure, Hyper-V, Microsoft y Windows Server son marcas comerciales registradas o marcas comerciales de Microsoft Corporation en los Estados Unidos y en otros países. VMware vSphere es una marca comercial registrada o marca comercial de VMware, Inc. y sus filiales en los Estados Unidos y otras jurisdicciones. Intel y el logotipo de Intel son marcas comerciales de Intel Corporation o de sus filiales en los Estados Unidos y en otros países. Todas las marcas de terceros son propiedad de sus respectivos titulares.

a00041537ESE, junio de 2021, rev.7